

AGENDA. Préparez-vous à vivre un été spirituel et fraternel

Quelques rendez-vous sur la route des vacances

APRÈS quelques années marquées par des crises à tous

les niveaux (politique, sanitaire, environnemental), cet été peut

constituer un temps privilégié de ressourcement : décou-

verte de l'art sacré, camps de jeunes, festivals. En cette an-

née 2023, pas de vacances d'été sans Dieu. Dans notre

diocèse, les propositions sont nombreuses et variées.

Pour les jeunes, camp Dominique-Salvio



→ Le camp Dominique-Salvio à Biville.

Du 10 au 13 juillet, à Biville, le camp Dominique-Salvio rassemblera les collégiens et les lycéens pour vivre ensemble des jeux, des veillées, des activités sportives, des moments de service, des partages en équipe, des temps de prière, d'enseignements et des célé-

brations pour approfondir leur lien avec Dieu. Profitant du cadre des dunes de Biville, ils seront hébergés sous tente. Contact pour inscription ou plus de précisions : 06 13 53 69.34 ou le 02 33 76 70 80.

Dans le cadre du camp précédent, du 9 au 13 juillet, les

étudiants ou les jeunes « pros » peuvent se mettre au service des plus jeunes. Ils rejoindront les équipes d'animation ou les équipes de service (musique, chant, vidéo, animation, logistique) auprès des collégiens et des lycéens (même contact que précédemment).

Journées mondiales de la jeunesse

Du 25 juillet au 8 août, en route vers Lisbonne pour les Journées mondiales de la jeunesse à l'invitation du pape François. Quelque 400 000 jeunes dans le monde se sont déjà inscrits, dont 40 000 Français. Certains diront « j'y pars pour le tourisme ». Mais le jeune qui vient c'est parce qu'au fond il a soif de participer, de partager, de raconter son expérience et de connaître l'expérience des autres. Il a soif d'horizons. « Ne mettez pas un mur autour de votre vie. Les murs t'enferment, l'horizon te fait grandir. Regardez toujours vers l'horizon avec les yeux mais voyez toujours avec le cœur. Ouvrez le cœur à d'autres cultures, aux autres jeunes hommes et jeunes filles qui viennent aussi aux JMJ », a déclaré le pape François. Deux formules : sur deux semaines (une en diocèse pour découvrir la culture portugaise et une autour du pape, ou sur une semaine à Lisbonne. Contact : 02 33 76 70 80



→ Rendez-vous à Lisbonne du 25 juillet au 8 août pour les JMJ.

Mission on the Roc pour les jeunes et les moins jeunes

Dans le cadre du festival Mission on the Roc, les étudiants et les jeunes « pros » sont invités pour dix jours de feu. Rencontres, formations, concerts, évangélisation, don de soi, joie... Votre enthousiasme et vos compétences sont attendus du 7 au 16 août dans ces lieux d'exception que sont les sanctuaires de Notre-Dame du Cap-Lihou à Granville et au Mont Saint-Michel. Le festival Mission on the Roc est un événement culturel et cultuel qui programme des conférences, concerts et expositions dans le quartier de la Haute-Ville autour de l'église Notre-Dame du Cap-Lihou à Granville. Pour plus de précisions : festival.ontheroc@gmail.com



→ Le festival Mission on the Roc.

Visite du prieuré du Mont Saint-Michel

Le prieuré du Mont Saint-Michel, situé à Ardevon à 5 km du Mont, est un bel ensemble bâti au XIII^e siècle. Depuis 2014, la Fondation du Mont Saint-Michel en a fait un lieu d'accueil et d'hébergement pour les pèlerins. Des visites guidées du prieuré sont proposées les 17 et 31 juillet à 14 h 30. 5 euros par personne. Autres dates à retenir : le jeudi 20 juillet à 20 heures : poème harmonique. Le jeudi 14 septembre à 20 heures : concert de l'Orchestre régional de Normandie.



→ Le prieuré du Mont Saint-Michel.

Billet spirituel

Dessine-moi la paix

Il était une fois une zone de conflit où les avions chargés de missiles et de roquettes bombardaient à l'aveugle. Un homme âgé était assis devant sa maison en ruine, le regard perdu, l'air abattu. Il avait connu bien des épreuves au cours de sa vie, mais la guerre, cette guerre qui n'en finissait pas et qui venait de détruire son lieu de vie... lui qui espérait une vieillesse sereine. Voilà que tout son avenir se réduisait en miettes. La mort lui devenait familière. C'est alors qu'apparut une petite fille qui s'approcha de lui, le regarda et lui demanda « s'il te plaît, dessine-moi la paix » ! L'homme leva sa tête, posa son regard sur l'enfant et, interloqué, lui répondit : « Dessiner la paix ? » « Oui » répondit-elle en lui tendant un cahier et un crayon. L'homme réfléchit. Certes il y avait bien des sym-

boles de la paix tels que le rameau d'olivier, la colombe, le drapeau blanc, la croix rouge, les casques bleu ciel, le drapeau olympique... Les symboles ne manquaient pas pour rendre visible le retour à la paix ou symboliser les luttes pour la paix.

Mais ce ne n'était que des symboles. C'est alors qu'il fixa ses yeux sur la petite fille et celle-ci lui sourit. Alors son visage s'illumina. Il dessina un grand sourire et lui dit : « Voilà : la paix c'est quand on sourit. » « Merci » lui répondit-elle, elle lui sourit de nouveau et, satisfaite, s'en alla heureuse.

Oui, Rien n'est plus désarmant qu'un sourire. Le sourire désarme l'autre. La paix naît d'un sourire. Alors sourions et l'humanité sera plus belle, plus pacifiée.

Sœurs de Grandchamps

Info diocèse

Sur votre agenda

Le diocèse organise un pèlerinage à Lourdes. Il aura lieu cette année du 23 au 29 août. Si vous souhaitez davantage de précisions, rendez-vous sur : www.diocese50.fr Vous pouvez joindre le service chargé de l'organisation au 02 33 76 70 85. Date limite : 15 juin.